



Edificio de la fábrica de harinas.

Foto Escobar

ALBACETE

INDUSTRIAL

El rápido desenvolvimiento y progreso de Albacete, es debido al desarrollo e incremento de la industria en todas sus manifestaciones y entre ellas marcha a la cabeza la farinacea, en la que cuenta con numerosas y modernísimas fábricas.

Deseos de dar a conocer a nuestros lectores la importancia de las mismas, decidimos visitar una y nos dirigimos a la «Unión» S. A., que con tanto acierto dirige don Juan Belmonte Clemente.

Al llegar nos sorprende la belleza del edificio, que tiene aire de palacete, con sus jardinillos y amplia escalinata; don Juan Belmonte nos recibe amable y cordial y apenas cambiamos unas palabras nos damos cuenta de su competencia en el negocio y gran «don de gentes» ganador de voluntades.

Septados en su despacho, después de visitar la fábrica, talleres, numerosos y amplios almacenes, escritorios y dependencias, acompañados de don Juan, que amable accediera a nuestro deseo y satisface cuantas preguntas nos dicta la curiosidad, sobre el funcionamiento de la complicada y moderna maquinaria; charlamos sobre el aspecto comercial.

Nos dice está satisfecho, pues consiguió con la calidad de las harinas imponer la razón social «La Unión S. A. en los mercados, principalmente en Madrid, Levante y la Mancha, con las clases Agui

la de trigos duros, *Lola* de trigos blandos y *Extra-Isabel* la mejor para panificación por su gran rendimiento y muy solicitada por su inmejorable clase y buena presentación. Lo decía con la satisfacción del hombre que ve coronados por el éxito sus trabajos y desvelos.

De nuestra charla sacamos el convencimiento de las grandes dotes de don Juan Belmonte y sus grandes conocimientos industriales y mercantiles al hablarlos de la organización, tanto fabril como administrativa; pues una y otra están montadas con todo lujo de detalles y la fábrica y las secciones de contabilidad, compra-venta, distribución etc. pueden servir de modelo, formando un perfecto engranaje al que se debe el maravilloso funcionamiento de la fábrica y su gran desarrollo.

La «Unión S. A.» es una fábrica de harinas, que por su admirable funcionamiento, por la calidad de sus productos, por la intensidad de producción etc. merece ser conocida y visitada, pues es uno de los verdaderos valores industriales de Albacete y de los que han contribuido más al florecimiento de la población.

Se hacía tarde y nos despedimos de don Juan Belmonte, abandonando el hermoso edificio donde el oro del trigo se transforma en la blanca harina, madre del «pan nuestro de cada día».

Varias...

Otra vez Elda

Al cerrar la edición nos comunican de Elda que el C. Deportivo venció por 4 a 1 a la Unión Deportiva de Albacete.

Durante el primer tiempo el dominio fué de los Unionistas que se apuntaron 1 tanto por cero los de Elda; pero en el segundo, conocedores de su campo impusieron un juego durísimo y los nuestros se desconcertaron.

Esperamos que el próximo domingo consigan un honroso desquite el primer «once» local.

La corrida del jueves

Por no disponer de espacio para reseñar la *tourada* del día del Corpus, mandamos el siguiente telegrama:

Para «El Barquero»

Madrid

Murcia, huerta frondosa, ribera feraz, pero recibió un pedrisco, y la vegetación quedó agostada.

Romero, buen tipo, con hechuras, nos convenció de que haría estupendo maniquí.

Chicorro, un *peque o tobillero sexagenario*, se ha cambiado de nombre para que, ofendido su tocayo el gran matador Vicente Pastor, no cometa un infanticidio.

Los toros o *torinos*, dicho en la lengua del Dante, mareaban ai más valieron por el mucho alcohol que llevaban en la cabeza.

La empresa Saas, demasiado *salada* para la paciencia de este pueblo.

Luego, por correo, daré más detalles, aunque tiene datos suficientes para juzgar a los que toman el pelo.

PAGANO

Un verdadero peligro

La casa situada entre los números 1 y 3 de la calle del Carmen, propiedad de D. Francisco Belmonte, se encuentra en verdadero estado ruinoso.

El martes pasado se derrumbó la techumbre sin que afortunadamente ocurrieran desgracias personales.

Esperamos se tomarán en breve las oportunas medidas para evitar el peligro que supone.

Desde Almansa

Entre el equipo «Club Deportivo», de Elda y el «Almansa F. C.» se jugó el pasado domingo en el campo del primero y con asistencia de numeroso público, un interesante partido que estuvo lleno de incidentes y protestas.

Lo primero que se destacó en este encuentro fué un campo irregular en sus proporciones, que no tiene los metros que marca el Reglamento y que

carece de líneas de *falta*, teniéndose que guiar los *Jueces* para señalarlas, en cuando el balón toca a los pies de los espectadores.

Muerte sentida

El día 13 del actual a los 62 años de edad, dejó de existir la virtuosa señora doña Josefa Sánchez Collado víctima de larga dolencia.

La finada gozaba de muchas simpatías por lo que su muerte ha sido sentidísima entre las numerosas amistades que contaba la finada.

A su desconsolado esposo, nuestro querido amigo don Pascual Picazo, administrador del Marqués de la Calzada, su hija doña Francisca y demás familia, enviamos nuestro más sincero pésame por tan sentida desgracia.

La copa del reto

Los días 19 y 22 del corriente, en Elda y Albacete, respectivamente, se jugará la copa donada por don Domingo P. Blanco, entre los primeros equipos del C. D. Eldense y la U. D. de Albacete.

Dada la rivalidad que, desde hace años, hay entre los citados Clubs, es de esperar los encuentros resulten en extremo interesantes.

El día 22, promete ser uno de los partidos más reñidos de los aquí presenciados, en él se decidirá la rivalidad y quizás sea de los últimos que se juegan en el campo del Paseo de la Cuba, pues la obras del situado en el tiro de pichón adelantarán rápidamente.



—Tiene usted los ojos tristes.

—Son las niñas... las niñas desaparecidas. Dib. por Conde

